

10月のお祝い

誕生日

会員

斎藤 正	5
山口 龍二	14
米山キクエ	16
佐藤 啓策	19
早川 瀧雄	25
神田 敬宏	26

ご夫人

外山真智代	1
神田トモ子	1
石丸ノリ子	16
本間 絹枝	30
青木 征子	30

結婚記念日

山崎 純・八重子	1
佐藤 啓策・弘子	10
大野 新吉・勝子	10
小林 満・正子	16
坂本 勝司・敏子	18
阿部 勝子・藤男	18
高橋 彰雄・淳子	22
安田 貞夫・夏江	22
小林 繁男・三千世	24
佐藤 弘志・奈緒子	26
本間 重満・君子	31



会員の声

敬老の日に思う（長寿国日本と宗教）

先日、9月17日は敬老の日でした。各情報誌は種々のコメントを載せていますが、長寿が即、敬老につながらなくなつた感がある。一例を上げると老老介護や施設介護や老人一人暮らし、等はそれ自体、決して批判できることではない。しかし、敬老となると少し思うところもある。敬老の日でお年寄りを長生きしましたね、とお祝いをします。果たしてそれだけでいいのだろうか？私の信じる仏教では息災延命と祈るが、世界一番の長寿国になった現代いろいろと考えさせられることがある。長生きの老人が社会から尊ばれ人生の範になっているのでしょうか？

日本が平均寿命を延ばすようになったのは戦後からと思っていましたが、21日の日経新聞に拠ると「明治35年頃は平均寿命が44歳で、50年経った、昭和25年には男59.6歳、女63歳で先進国の中でも最も短かかったそうです。50数年たった今、世界一の水準まで伸びたのである。その理由は三つあり、第1は医師や看護婦などの医療関係者の努力、第2は所得水準の上昇、第3は全ての国民をカバーする医療保険の存在。」といっています。

今まで宗教が担ってきた生老病死の願いがある程度解決してしまったようである。たが、長寿の人たちを大切にする社会がいまだ未完成のように感じられてならないのです。

そんなことを考えると、今、世間に起きている老人殺人や、親殺し、年寄り軽視の社会秩序こそ、見直さなければならないことではないか？

これから社会を担う若者にこそ、人生の尊さとすばらしさを教え、育てる宗教が必要ではないのだろうか？政教分離や信教の自由が返って宗教を敬遠させているのではなく、考え方を変えて、清々しい人生を送っている若い人もいるように思う。

19/9/21, 笹原壮玄

国際ロータリー会長
ウイルフレッド J ウィルキンソン
地区ガバナー
渡辺 敏彦
北クラブ会長
山中 正
幹事
小林 繁男
SAA
安田 貞夫



三条北ロータリークラブ週報

例会日2007.9.25 累計 №1007 当年№12

例会日：火曜日 12:30 ~ 13:30
例会場：三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114
事務局：三条市本町3-5-25 三条ロイヤルホテル内
TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488
ホームページ：<http://www.sanjo-nrc.org>
メールアドレス：north@sanjo-nrc.org

本日の出席：
68名中52名
先々週の出席率：
68名中51名 75. 0%
(前年同月77. 05%)

8月の出席状況：
会員数68名 例会数3回
平均出席率75. 31%
(前年同月77. 58%)

先週のメークアップ：(敬称略)
9月20日加茂RCへ
高橋彰雄

本日のゲスト：ライラ研修生
(株)タツミ 大久保英輝さん
富士印刷(株) 竹之内悟さん
外山産業(株) 烏羽健太さん
角田直己さん

本日のビジター：
三条RC 斎藤弘文さん

本日のオブザーバー：
渋谷 義徳さん
フェブリ・アンドリアニさん
(米山撰学生)

本日の行事：
「ライラ研修報告会」

「ロータリーの友」8月号紹介
*横組み 24頁
「四つのテスト」解説



会長挨拶 山中 正会長

本日もメンバーの皆様にはお忙しい中を例会にご出席頂き誠に有難うございます。

本日の例会行事は後ほどご案内がございますが、先般の9月15日～17日までの3日間、開催されましたライラ研修に参加をして頂きました4名の皆様からご出席頂きライラ研修のご報告をして頂きます。ご多用の中と貴重な時間を使って頂きましてライラ研修にご参加をして頂きました事、誠にありがとうございます。

また本日もお仕事の時間を遣り繰って頂き例会にご出席頂き重ねて御礼申し上げます。また、ロータリー(地区)の事業にご理解頂き、ライラ研修生をご推薦頂きご配慮を頂戴致しましたメンバーの山口社長様、星野社長様、外山社長様に深く感謝申し上げます。

先般の例会でもお話させて頂きましたが、ライラ研修生はロータリーメンバーの企業に従事し30歳までの青少年がその対象とされています。当クラブは現在68名のメンバーという多数の事業経営者で形成されておりますのでライラ研修生をお願いすることは小さいクラブから見ますと大変恵まれておりますが、しかし現実には結果的に特定のメンバー企業にお願いするケースが増えております。誠にご負担をお掛けしていることも現実であります。

私はロータリークラブに入会して12年経ちますが、まだ新世代奉仕委員会に所属しておりません。ですから参加された研修生から色々とお話を聞かせて頂ける事は大変楽しみでございます。そして、研修生を引率して頂きました坂内委員長さん大変ご苦労様でした。

さて、RCの幾つかある奉仕活動の中に『社会奉仕活動』がございます。現在、星野委員長を中心とした社会奉仕活動が計画されております。本年度は2つの事業を予定されており一つは『体の不自由な方々をビッグスワンにお連れしアルビレックス戦を観戦し勇気と感動を得たい』そんな事業が予定されております。二つ目は『食育の啓蒙活動』です。『食育の啓蒙活動』では11月頃に一度、来年になりまして二度のイベントを計画中との事です。内容が決定されましたら理事会で審議され皆様に公表されます。ニコニコボックスで集まった净財がこれらの事業に使われる訳で、ボックスへの協力も宜しくお願い致します。

幹事報告

小林繁男幹事

・渡辺G Bより

ロータリー情報マニアルのご紹介

1冊2000円です。詳しくは事務局まで



・米山記念奨学会より 感謝状送付について

(役員任期満了)

評議員 中條 耕二会員

米山委員 丸山 勝会員

〃 小林 繁男会員

・馬場G B エレクトより

事務所開設のご案内 (9/14より)

・「ふみこの海」上映推進委員会より
新潟県内上映に向けご支援、ご協力のお願い

コニコボックス：25日現在累計364,000円

馬場直次郎君 先日ライラ研修に行った折り、入浴していたところ2人の若者が入ってきました。見るとはなしに見たところ背中には見事なお絵かきが施してあり、その見事さには感動！2人共多分山口組支店の人達なのかなア・・・やっぱり芸術の秋なんだな！変なところで感心してきました！

高橋 彰雄君 フェブリさんが無事3月に女児出産し今例会より出席しました。たまたま今月はラマダン（断食）の月ですので食事はしません。簡単なコピーを配布しました。

坂内 康男君 ライラ研修報告会の4名、3日間ご大変苦労様でした。

早川 瀧雄君 ライラ研修生の皆様ご苦労様でした。三条印刷の渋谷様北クラブを宜しく！

佐藤 義英君 北RCのゴルフで久しぶりに、ニギリが入りましたので！

星野 義男君 ライラ研修会報告会の皆様ご苦労様でした。

落合 益夫君 BOXに協力。

山本 賢君 ボックスに協力

阿部 勝子君 ライラ研修 皆様ご苦労さまでした。宜しくお願ひします。

米山奨学ボックス

笹原 壮玄君 祝い事が見つからないので今夜の十五夜がなんとか見られるように！

駒形 実君 山本先生の熱意に敬意を表して。

今井 克義君 米山に協力

山本 賢君 米山学友出身初のガバナー 林隆義氏（韓国1977-78）京都大学在学時に京都西RCが受け入れ。

ソウル市恵聖総合病院院長 ソウル麻浦RC会員 韓国米山学友会初代会長
杭実験により白血病に侵されたカザフスタンの子ども達を治療などで1994-95国際ロータリー「超我の奉仕賞」受賞1997-98米山学友として初めて第3650地区ガバナーを務めた。（米山奨学事業辞典より）

た。社長をはじめ、ロータリアンの皆様ありがとうございました。

また今回、参加出来なかった企業様は是非来年再来年と参加して頂くことをお勧めします。心に残る研修でした。

外山産業株式会社 烏羽健太さん



今回の研修は誰もが

参加する前は興味が沸かず、無理やり行かされたみたいな事を言っていた人は正直多かったです。最終日にはみんなの発言は変わり、実際

楽しかったとか、また来年もいいねとか言っている人が多かったです。自分も参加前と参加後では意見が違っていました。ただ、要望としては男女の割合が非常に傾いていて、班に女性一人とかという光景も見ました。女性の方は気まずいと思いました。きちんと男女の割合をそこそく保った方が、バランスも良くなり楽しめるのではないか。

外山産業株式会社 角田直己さん



正直、最初はあまり興味がわからなかったです。

行ってからは初対面の人ばかりで緊張しましたが、2泊3日いらっしゃると段々と仲良くなっていくのがわかり自分もすごくしたかったです。

研修も講演会だけでなく、野外活動などあってすごくよかったです。色々な人とも仕事の事などで話ができ自分としては充実した3日間でした。

総評 坂内康男ライラ委員長

今回の研修に参加していただいた4名の方に最初に会った時、皆さんそれぞれ違う印象を受けましたが、皆さんきちんと礼儀正しい挨拶を頂き流石だなど感心し企業として若い人を育てる事は大変だと感じました。

暑い日で研修生の方は大変だったと思いますが、1つ気になったことがありました。会場が狭いせいか会場の設営の仕方や細かい指示も無い事が気になりました。

又、暑いのに大勢が集まるのだから、扇風機の1台くらい用意出来なかつたのだろうかと思いました。

各部屋も狭い部屋に4・5人づつだったようですが、窓を開けても暑く、寝苦しく、大変だったと思います。

ただ、今の4名の発表を聞いて、あの様な状況の中でもこれだけの経験をして感想を発表してくれたことは良かったと思います。ご協力いただいた企業さんには大変感謝しております。また、研修生の皆さんありがとうございました。

